
 
 

 

Die NEOS Bezirksrät_innen Elias von der Locht, Selma Arapovic und Christian 
Moritz stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 12.06.2018 gemäß § 23 GO-BV 
an die Bezirksvorsteherin folgende 

Anfrage betreffend Veranstaltungen im Prater 
 

Der Wiener Prater ist bei den Sportlern und Erholungssuchenden aus ganz Wien 
sehr geschätzt. 

In mitten der Alleen, Wäldern, Wiesen und Gewässern leben aber auch viele Wild- 
und Nutztiere. 

513 Hektar im Prater sind als Landschaftsschutzgebiet ausgewiesen. Auf Grund des 
§ 24 Abs. 5 des Wiener Naturschutzgesetzes sind im Landschaftsschutzgebiet alle 
Eingriffe untersagt, die dem Schutzzweck zuwiderlaufen. 

Ein Eingriff in ein Schutzgebiet oder Schutzobjekt liegt auch dann vor, wenn die 
Maßnahme selbst außerhalb des Schutzgebietes oder Schutzobjektes ihren 
Ausgang nimmt. 

Eine erhebliche Lärmentwicklung durch Lautsprecher zB kann als ein solcher Eingriff 
betrachtet werden. 

1. Wie viele Veranstaltungen fanden im Prater im Jahr 2017 statt? 

2. Wie viele dieser Veranstaltungen fanden in folgenden Zeitabschnitten statt: 

a) Jänner 2017- März 2017 

b) April 2017 - Juni 2017 

c) Juli 2017 - September 2017 

d) Oktober 2017 - Dezember 2017 

3. Wie viele Veranstaltungen waren für mehr als 500 Besucher und Besucherinnen 
angemeldet? 

Der Frühling ist bei vielen Tierarten die Zeit der Fortpflanzung und 
Jungenaufzucht sowie Brut- und Setzzeit. Es soll für Tierwelt nach Möglichkeit 
eine stressfreie Zeit sein. 

4. Wird bei der Genehmigung der Veranstaltungen im Prater darauf Rücksicht 
genommen? 



 
5. Wie viele Veranstaltungen mit musikalischer Darbietung waren im Jahr 2017 

angemeldet? 

6. Was ist der maximal zulässige Schallpegel bei Veranstaltungen im Prater? 

7. Wird dieser Schallpegel kontrolliert? 

wenn ja - Wer führt die Kontrollen durch und wie oft wurde der maximal zulässige 
Schallpegel 2017 überschritten? 

wenn nein - Warum nicht? 

8. Gibt es Studien bzw. Umfragen über die Auswirkungen der zahlreichen 
Veranstaltungen auf die Flora und Fauna und erholungssuchenden Menschen im 
Prater? 

wenn ja -  Welche Studie/Umfrage ist das? Kennen Sie die Ergebnisse dieser 
Studie(n)? 

wenn nicht - Würden Sie eine solche Studie bzw. Umfrage für sinnvoll erachten? 

9. Sind die Veranstaltungen mit musikalischer Darbietung im 
Landschaftsschutzgebiet aus Ihrer Sicht vertretbar? 

wenn ja -  Unter welchen Voraussetzungen?  

wenn nein - Was gedenken Sie gegen solche Veranstaltungen zu unternehmen? 

 

 

 

 


